

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Mai 2017

# OV Baden-Baden: Erfolgreiche Ferien- und Informationswoche in Bad Tölz

Schon im letzten Jahr war der Wunsch der Teilnehmer, dass diese alljährliche Ferien- und Informationswoche im BSW-Ferienhotel Isarwinkel weiterhin durchgeführt werden sollte.



Nachdem die Seniorengruppe Lahr aufgelöst wurde und der bisherige Organisator Alois Franz nicht mehr zur Verfügung stand, wurde die Fahrt durch den 1. Vorsitzenden vom OV Baden-Baden, Kollegen Richard Seiert, vorbereitet und durchgeführt.

Die Fahrt vom 30. April bis 07. Mai war sehr schnell mit 48 Teilnehmern ausgebucht. Die Teilnehmer kamen vom OV Baden-Baden und von der ehemaligen Seniorengruppe Lahr. Auch Alois Franz, der bisherige Organisator, nahm an der Fahrt teil.

Während der abwechslungsreichen Woche sah man nur fröhliche Gesichter. Es begann am Montag mit dem Maibaum (49 m) aufstellen auf dem Wackersberg. Dazu kamen die Ausflugsfahrten zur Gramai-Alm und zum Kloster Andechs.

Wer wollte, konnte zudem noch an einer Fahrt zur Eng-Alm oder an der Bäderfahrt nach Bad Wörishofen teilnehmen. Mit zu den Höhepunkten in der Woche zählte der gemeinsame Unterhaltungsabend. Es wurde dabei Bingo gespielt und kleine Sketche vorgetragen.

Für 2018 wurden bereits wieder die Zimmer reserviert. Für die Fahrt vom 14. - 21. April 2018 liegen bereits die ersten Anmeldungen vor.